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令和３年１１月１２日（ 金 ）南河内環境事業組合議会第１回臨時会を南河

内環境事業 組合会議室に 招 集 された。  

  出席者は、次のとお り で ある。  

    １  番  議  員    山  田    強  

    ２  番  議  員    駄場 中  大  介  

    ３  番  議  員    浦  山  宣  之  

    ４  番  議  員    桂      聖  

    ５  番  議  員    峯    満寿人  

    ６  番  議  員    久  山  佳世子  

    ７  番  議  員    松  井  康  祐  

    ８  番  議  員    南  方    泉  

    ９  番  議  員    伊  東  寛  光  

   １０  番  議  員    辰  巳  真  司  

   １１  番  議  員    草  尾  勝  司  

   １２  番  議  員    田  平  まゆみ  

   １３  番  議  員    中  川    博  

   １４  番  議  員    藤  浦    稔  

 

  説明のための出席者 は 、 次のとおりである。  

   管 理 者   富 田 林 市 長     村  善  美  

   副 管 理 者   河 内 長 野 市 長   島  田  智  明  

   副 管 理 者   大 阪 狭 山 市 長   古  川  照  人  

   副 管 理 者   河 南 町 長   森  田  昌  吾  

   副 管 理 者   太 子 町 長   田  中  祐  二  

   副 管 理 者   千 早 赤 阪 村 長   南  本    斎  

   副管理者副市長   富 田 林 市 副 市 長   置  田  保  巳  

   監 査 委 員             清  井    浩  

   監 査 委 員             遠  藤    忍  
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   事 務 局   事 務 局 長   浅  川    浩  

   事 務 局   事務局次長 兼総務企画課長（会計管理者）  

             西  尾  順  治  

   書 記   総務企画課長代理   辻      彰  

 

議事日程は次のとおりで あ る。  

日程第１   会議録署名議 員の指名について  

日程第２   会期の決定に ついて  

日程第３  議案第７号  

令和３ 年 度 南河内環境事業組合一般会計補正予算（第２号）  

日程第４  監査報告第３ 号  

例 月 出 納 検 査 の 結 果 報 告 に つ い て （ 令 和 ３ 年 度  ７ 月 ･８ 月 ･

９月分）  

日程第５  許可第１号  

組合議 会 議 長の辞職許可について  

日程第６  同意案第２号  

南 河 内 環 境 事 業 組 合 監 査 委 員 の 選 任 に つ き 同 意 を 求 め る こ

とについて  

(追加日程)  選挙 第 ２ 号  

組合議 会 議 長の選挙について  

許可第 ２ 号  

組合議 会 副 議長の辞職許可について  

選挙第 ３ 号  

組合議 会 副 議長の選挙について  
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（開会  午後２時４８分）  

 

議長（駄場中大介）  

お待たせを致しました。  

本日は、臨時会を招集さ れ ましたところ、議員の皆様にはご多用のおり、

ご出席をい ただきまして 、 あ りがとうございます。  

それでは、只今から令和 ３ 年第１回南河内環境事業組合議会臨時会を開会

致します。  

只今の出席議員は、１４ 名 で、定足数に達しております。  

それでは、議事に入りま す 前に、管理者よりご挨拶をいただきます。  

 村管理者。  

 

管理者（  村 善美）  

それでは、開会にあたり ま して、一言ご挨拶を申し上げます。  

本日、令和３年第１回南 河 内環境事業組合議会臨時会を招集させていただ

きましたと ころ、何かと ご 多 用の中、ご出席を賜りまして誠にありがとうご

ざいます。 また、本組合 の 運 営につきましては、日ごろからご理解とご協力

を賜わりま して、心から 厚 く 御礼を申し上げます。  

なお、本年１０月１９日 に 発生致しました、第１清掃工場の爆発事故につ

きましては 、議員各位、 ま た 、関係者の方々に多大なるご心配をおかけ致し

ております 。今後、更に 、 再 発防止対策に取り組んでまいりますので、ご理

解のほど、 よろしくお願 い 申 し上げます。  

さて、本日ご提案を申し 上 げます案件でございますが、補正予算１件、例

月出納検査 の結果報告１ 件 、 選任同意案１件の計３件となっております。各

案件につき ましては、の ち ほ ど提案のご説明を申し上げますので、よろしく

ご審議をい ただき、原案 ど お りご賛同賜りますよう、お願いを申し上げます。  

なお、今議会は、正副議 長 をはじめ議会の役員選出が予定されております

が、選出に あたりまして は 、 何とぞ円満にご決定いただきますようよろしく
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お願いを申 し上げまして 、 開 会のご挨拶とさせていただきます。  

 

議長（駄場中大介）  

ありがとうございます。 こ こで、議会運営委員長の報告を求めます。  

辰巳委員長。  

 

議会運営委員長（辰巳真 司 ）  

さきほど開催されました 議 会運営委員会におきまして、第１回臨時会に付

議される案 件について了 承 さ れましたので、ご報告申し上げます。  

まず、会議録署名議員の 指 名、会期の決定に続きまして、日程第３議案第

７号から、 日程第６同意 案 第 ２号までの４件でございます。  

なお、日程第５の組合議 会 議長の辞職許可が議了致しました時点で、議事

日程に議長 選挙、副議長 の 辞 職許可及び副議長選挙の議案を随時追加するこ

とで確認さ れております 。  

以上で報告を終わらせて い ただきます。  

 

議長（駄場中大介）  

ありがとうございます。 こ れをもって、議会運営委員長の報告を終結致し

ます。  

それでは、議事に入りま す 。  

日程第１、会議録署名議 員 の指名について、本件は会議規則第８１条の規

定により、 議長において 指 名 致します。３番議席の浦山宣之議員、４番議席

の桂聖議員 の両議員にお 願 い 致します。  

続きまして、日程第２、 会 期の決定についてお諮り致します。  

会期は、本日１日とする こ とに、ご異議ございませんか。  

 

（「異議なし」声あり）  
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ご異議なしと認めます。  

よって、会期は本日１日 と 決定致しました。  

続きまして、日程第３、 議 案第７号、令和３年度南河内環境事業組合一般

会計補正予 算（第２号） を 議 題と致します。  

提案理由の説明を求めま す 。  

浅川局長。  

 

事務局長（浅川浩）  

只今上程されました議案 第 ７号、令和３年度南河内環境事業組合一般会計

補正予算（ 第２号）につ き ま して、提案の理由並びに内容のご説明を申し上

げます。  

議案書１頁をお願い致し ま す。  

提案の理由でございます が 、本年１０月１９日に発生致しました第１清掃

工場粗大ご み処理施設の 爆 発 事故により、施設の設備・装置が大きく損傷を

受け、現在 、施設が停止 を し ておりますので、住民生活に影響を及ぼさない

よう、施設 の再稼働を早 急 に 行うため、損傷した設備・装置の復旧更新工事

費及び再発 防止のための 施 策 に係る経費につきまして、予算上の所要の措置

を講じるた め、補正予算 を お 願いするものでございます。  

第１条で、歳入歳出予算 の 総額に歳入歳出それぞれ、６，６１１万６千円

を追加し、 歳入歳出予算 の 総 額を歳入歳出それぞれ、４０億２，２００万３

千円とする ものでござい ま す 。第２条は、地方債の補正の条項でございます。  

それでは、内容につきま し て、ご説明申し上げます。  

補正の内容でございます が 、まず、歳出からご説明申し上げます。議案書

１０頁、１ １頁をお願い 致 し ます。歳出では、上から、款２．総務費、項１．

総務管理費 、目５．環境 啓 発 費におきましてリチウムイオン電池等危険物混

入防止啓発 印刷物の代金 、 ４ ４万６千円を計上させていただき、各市町村が

ごみシール 配布時に併せ て 、 市町村全戸に危険物の分別等の啓発の印刷物を

配布するよ う、市町村と 協 力 しながら、再発防止対策を行う施策によるもの
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でございま す。また、款 ３ ． 衛生費、項１．ごみ処理費に目７．第１清掃工

場爆発事故 復旧更新事業 費 を 新設し、工事請負費６，５６７万円を計上する

ものでござ います。この 工 事 の内容は、第１清掃工場粗大ごみ処理施設にお

ける、爆発 により損傷し た コ ンベアや破砕機等のプラント機械設備及び扉な

どの建築部 分の復旧更新 を 行 うものでございます。  

次に歳入をご説明申し上 げ ます。頁戻っていただきまして、８頁、９頁を

お願い致し ます。  

事項別明細書の歳入でご ざ いますが、再発防止の啓発印刷物の財源につき

ましては、 上から２つ目 の 表 、款６、項１、目１．繰越金、４４万６千円の

計上、また 、復旧更新工 事 費 の財源と致しまして、一番上の表、上から３番

目の表、４ 番目の表の３ 点 で ございますが、上の表から、款５．繰入金、項

１．基金繰 入金、目１． 施 設 整備積立基金繰入金、９５７万円、次に上から

３番目の表 、款７．諸収 入 、 項１、目１．雑入におきまして、全国市有物件

災害共済会 による災害共 済 金 、２，７６０万円、次に一番下の表、款８、項

１、目１． 組合債におき ま し て、第１清掃工場爆発事故復旧更新事業債２，

８５０万円 の計上でござ い ま す。  

次に、議案書、頁戻って い ただきまして、４頁、５頁をお願い致します。  

第２表地方債補正、１． 追 加の場合でございますが、今回の財源でありま

す、組合債 の借り入れに 関 し 、起債の目的、限度額、起債の方法などを定め

ております 。  

以上で、一般会計補正予 算 （第２号）の説明とさせていただきます。よろ

しくご審議 頂きまして、 原 案 どおり御議決賜りますよう、お願いを申し上げ

ます。  

 

議長（駄場中大介）  

説明が終わりましたので 、 質疑をお受け致します。  

中川博議員。  
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１３番議員（中川博）  

１０頁、１１頁のところ な のですけれども、さきほど説明いただきました

再発防止策 をお聞きした ん で すが、啓発の印刷物のところなのですけれども、

今回の爆発 事故におきま し て 、例えば私どもの河南町におきましてはご存じ

ない方もい らっしゃる。 そ し て、さきほど全員協議会の中で、各市町村の広

報誌のほう で周知徹底す る と いうように説明されておりましたけれども、や

はり住民の 方にはなかな か 分 からないと思いますので、今回要望にしたいと

思いますけ れども、今回 の 啓 発物におきまして、その原因から理由、そして

どのような 対策をすべき か 、 ということがわかるような１枚資料でお願いし

たいなと思 います。  

先の火災事故、そして今 回 の爆発ということで、期間がそれほど経たない

うちにこの ような事故が 起 こ っているということで、住民の方の協力がどう

しても不可 欠だと思いま す の で、そういう意味では、折角啓発物を出してい

ただけると いうことです の で 、その辺分かりやすく、周知徹底できるような

内容にして いただきたい と 、 これは要望しておきたいと思いますのでよろし

くお願い致 します。以上 で す 。  

 

議長（駄場中大介）  

何かありますか。よろし い ですか。他ございませんか。  

田平まゆみ議員。  

 

１２番議員（田平まゆみ ）  

今後の対策として補正予 算 に上がっている分は、啓発印刷物というかたち

で、さきほ ど爆発事故の 現 場 を見学させていただきましたけれども、監視カ

メラが設置 されている所 も 見 せていただきましたが、監視カメラで写されて

いるものを 録画というこ と は されているのでしょうか。  

 

議長（駄場中大介）  
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浅川局長。  

 

事務局長（浅川浩）  

現在粗大ごみ処理施設の 中 で監視カメラを数台設置させていただいており

ます。今現 在、処理の工 程 の 中での監視カメラにつきましては、録画機能は

ございませ ん。以上でご ざ い ます。  

 

議長（駄場中大介）  

田平まゆみ議員。  

 

１２番議員（田平まゆみ ）  

録画をされていないとい う ことなのですけれども、さきほど全員協議会で

もご説明は されておりま し た けれども、爆発事故の原因だとかいったものが

特定できて いないという こ と で、今後住民の方々に対して、爆発事故の原因

となるもの を入れないで 下 さ い、と啓発をしていったとしても、やはり発見

できなかっ た場合に、今 回 の ように後から何が原因だったということが特定

できていな いままという こ と は、非常に危機感を感じるのですけれども、こ

れについて の対策、対応 と い うのは何か考えられているのでしょうか。  

 

議長（駄場中大介）  

浅川局長。  

 

事務局長（浅川浩）  

お答えさせていただきま す 。今回の爆発事故につきましては、原因物質が

判明できな かったという こ と でございますが、過去の爆発事故につきまして

は、ガスボ ンベ、または ス プ レー缶などの原因物質が判明している事故もご

ざいますの で、その経験 を 踏 まえながら対策を講じていきたいというふうに

考えており ます。以上で ご ざ います。  
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議長（駄場中大介）  

田平まゆみ議員。  

 

１２番議員（田平まゆみ ）  

分かりました。最後要望 さ せていただきます。今後の対策としましては、

監視カメラ について数台 あ る ということですけれども、録画機能といったよ

うなことも 必要ではない か な というふうに考えます。爆発の原因などをでき

るかぎり特 定できるよう に 、 火災事故、そして続いて起こった爆発事故とい

うことがな いように、引 き 続 きお願いしたいと思います。  

 

議長（駄場中大介）  

他ございませんか。よろ し いですか。  

 

（質疑なし）  

 

これにて質疑を終結致し ま す。  

それでは、議案第７号に つ いての討論に入ります。  

 

（討論なし）  

 

これにて討論を終結し、 議 案第７号を採決致します。  

本案を原案のとおり可決 す ることにご異議ございませんか。  

 

（「異議なし」の声あり ）  

 

ご異議なしと認めます。  

よ っ て 、 議 案 第 ７ 号 、 令 和 ３ 年 度 南 河 内 環 境 事 業 組 合 一 般 会 計 補 正 予 算
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（第２号） は、原案のと お り 可決されました。  

次に、日程第４、監査報 告 第３号、例月出納検査の結果報告についてを議

題と致しま す。  

監査委員の報告を求めま す 。  

清井監査委員。  

 

監査委員（清井浩）  

只今上程されました監査 報 告第３号、例月出納検査の結果報告につきまし

て、監査委 員を代表して 私 か らご報告申し上げます。  

令和３年度７月分から９ 月 分の出納状況につきまして、各月分ごとに、そ

れぞれ出納 検査を実施致 し ま したところ、出納報告及び証書類、帳票並びに

現金在高が それぞれ符合 し 、 正確でありましたので、地方自治法第２３５条

の２第３項 の規定に基づ き ま して、ここにご報告させていただきます。出納

検査資料に つきましては 、 １ ４頁から１９頁をご確認ください。  

以上でございます。  

 

議長（駄場中大介）  

報告が終わりました。質 疑 をお受け致します。  

 

（質疑なし）  

 

質疑がないようでござい ま すので、本件については終結致します。  

次の議事に入ります前に 、 議長を交代させていただきます。  

 

（駄場中議長  議場より 退 席）  

 

副議長（中川博）  

それでは、議長に代わり ま して副議長の私が議長の職務を行い、議事を進



- 11 - 
 

めさせてい ただきますの で 、 皆様方のご協力をよろしくお願い致します。  

それでは、日程第５、許 可 第１号、組合議会議長の辞職許可についてを議

題と致しま す。  

本件につきましては、地 方 自治法第１１７条の規定により駄場中大介議員

が退席をさ れておられま す の で、ご了承願いたいと思います。  

提出されている辞職願を 朗 読致させます。  

 

事務局長（浅川浩）  

それでは朗読致します。  

辞職願、令和３年１１月 ５ 日、南河内環境事業組合議会副議長中川博様、

南河内環境 事業組合議会 議 長 、駄場中大介、この度、一身上の都合により議

長を辞職し たいので、地 方 自 治法第１０８条の規定により、許可されるよう

願い出ます 。  

以上でございます。  

 

副議長（中川博）  

ありがとうございます。 お 諮り致します。駄場中大介議員の議長の辞職を

許可するこ とにご異議ご ざ い ませんか。  

 

(「異議なし」の声あり ) 

 

異議なしと認めます。よ っ て、駄場中大介議員の議長の辞職を許可するこ

とに決しま した。  

駄場中大介議員の入場を 求 めます。  

 

（駄場中議員入場、着席 ）  

 

この際、駄場中大介議員 よ り退任の挨拶を申し上げたい旨の申し出があり
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ますので、 これを許しま す 。  

駄場中議員。  

 

１番議員（駄場中大介）  

議長退任にあたりまして 一 言ご挨拶申し上げます。２年間、皆様のご協力

により、無 事職務を終え る こ とができました。この間、コロナ禍や２度の事

故もござい ましたけれど も 、 皆様のご協力で円滑に議会運営できたことにお

礼を申し上 げます。どう も あ りがとうございました。  

 

副議長（中川博）  

ご苦労様でございます。  

只今、議長が欠員となり ま した。  

お諮り致します。この際 、 組合議会議長の選挙を日程に追加し、直ちに議

長選挙を行 いたいと思い ま す が、これにご異議ございませんか。  

 

(「異議なし」の声あり ) 

 

異議なしと認めます。よ っ て、組合議会議長の選挙についてを日程に追加

し、議題と することに決 し ま した。  

只今から組合議会議長選 挙 を行います。その選挙の方法と致しまして、い

かが取り計 らったらよろ し い でしょうか。  

辰巳議員。  

 

１０番議員（辰巳真司）  

指名推選での選出をお願 い したいと思います。  

 

副議長（中川博）  

お諮り致します。選挙の 方 法につきましては、只今、辰巳議員より発言が
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ございまし たように、地 方 自 治法第１１８条第２項の規定により指名推選に

よりたいと 思いますが、 こ れ にご異議ございませんか。  

 

(「異議なし」の声あり ) 

 

異議なしと認めます。よ っ て、選挙の方法は指名推選によることに決しま

した。  

お諮り致します。それで は 私のほうから指名することに致したいと思いま

す。これに ご異議ござい ま せ んか。  

 

(「異議なし」の声あり ) 

 

異議なしと認めます。よ っ て、私において指名することに決しました。  

それでは、組合議会議長 に 駄場中大介議員を指名致します。  

お諮り致します。只今指 名 致しました駄場中大介議員を組合議会議長の当

選人と定め ることにご異 議 ご ざいませんか。  

 

(「異議なし」の声あり ) 

 

異議なしと認めます。よ っ て、只今指名致しました駄場中大介議員が組合

議会議長に 当選されまし た 。  

只今当選されました駄場 中 大介議員が議場におられますので、会議規則第

３２条第２ 項の規定によ り 告 知を致します。  

駄場中大介議員より議長 就 任のご挨拶を承ります。  

駄場中議長。  

 

議長（駄場中大介）  

議長就任にあたりまして 、 一言ご挨拶させていただきます。皆様のご推挙
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により、再 び議長の職に 就 く こととなりました。至らぬ点もたくさんあると

は思います けれども、皆 様 の ご協力をいただきまして、円滑な議会運営そし

て南河内環 境事業組合発 展 の ため、頑張ってまいりますので、どうぞ皆様よ

ろしくお願 い致します。  

 

副議長（中川博）  

それでは、駄場中議長と 交 代致します。  

不慣れな議事運営にもか か わりませず、皆様方のご協力をいただきまして、

本当にあり がとうござい ま し た。この席をお借り致しまして、厚くお礼を申

し上げます 。  

新議長と交代のため、こ の 場で暫時休憩致します。  

 

（休憩  午後３時１０分）  

（再開  午後３時１１分）  

 

（中川副議長  議長に辞 職 願を提出し議場より退席）  

 

議長（駄場中大介）  

それでは、休憩前に引き 続 き会議を再開致します。  

改めまして、円滑な議事 運 営に力を入れてまいりますので、どうぞ皆様よ

ろしくお願 い致します。  

只今副議長の辞職願が提 出 されました。  

お諮り致します。この際 、 組合議会副議長の辞職許可についてを日程に追

加し、直ち に議題とする こ と にご異議ございませんか。  

 

(「異議なし」の声あり ) 

 

ご異議なしと認めます。 よ って、組合議会副議長の辞職許可についてを日
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程に追加し 、議題とする こ と に決しました。  

それでは、組合議会副議 長 の辞職許可についてを議題と致します。  

なお、地方自治法第１１ ７ 条の規定により中川博副議長が退席をされてお

られますの で、ご了承願 い ま す。  

提出されている辞職願を 朗 読致させます。  

 

事務局長（浅川浩）  

それでは朗読致します。  

辞職願、令和３年１１月 １ ２日、南河内環境事業組合議会議長駄場中大介

様、南河内 環境事業組合 議 会 副議長、中川博、この度、一身上の都合により

副議長を辞 職したいので 、 地 方自治法第１０８条の規定により、許可される

よう願い出 ます。  

以上でございます。  

 

議長（駄場中大介）  

お諮り致します。中川博 議 員の副議長の辞職を許可することにご異議ござ

いませんか 。  

 

(「異議なし」の声あり ) 

 

ご異議なしと認めます。 よ って、中川博議員の副議長の辞職を許可するこ

とに決しま した。  

中川博議員の入場を求め ま す。  

 

（中川議員入場、着席）  

 

この際、中川博議員より 退 任の挨拶の申し出がございましたので、これを

許します。  
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中川博議員。  

 

副議長（中川  博）  

退任にあたり一言ご挨拶 申 し上げます。本年２月の定例会におきまして、

議員の皆様 のご推挙によ り ま して、副議長に就任をさせていただき、それ以

降、大過な く務めさせて 頂 く ことができました。本日この場で、無事退任の

ご挨拶がで きますこと、 こ れ もひとえに議長をはじめ、議員の皆様、理事者

の皆様のお 力とご協力の お 陰 だと、深く感謝しております。今後は、一議員

として、組 合の発展に微 力 な がら力を注いでまいりますので、変わらぬご指

導、ご鞭撻 のほど、心よ り お 願い申し上げまして、退任に際しましての御礼

のご挨拶と 致します。あ り が とうございました。以上でございます。  

 

議長（駄場中大介）  

ありがとうございました 。  

只今副議長が欠員となり ま した。  

お諮り致します。この際 、 組合議会副議長選挙を日程に追加し、直ちに副

議長選挙を 行いたいと思 い ま すが、これにご異議ございませんか。  

 

(「異議なし」の声あり ) 

 

ご異議なしと認めます。 よ って、組合議会副議長選挙についてを日程に追

加し、議題 とすることに 決 し ました。  

只今から組合議会副議長 の 選挙を行います。その選挙の方法としては、い

かが取り計 らいましょう か 。  

辰巳議員。  

 

１０番議員（辰巳真司）  

議長選挙同様、指名推選 で の選出をお願いしたいと思います。  
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議長（駄場中大介）  

お諮り致します。選挙の 方 法につきましては、只今、辰巳議員より発言が

ございまし たように、地 方 自 治法第１１８条第２項の規定により指名推選に

よりたいと 思います。こ れ に ご異議ございませんか。  

 

(「異議なし」の声あり ) 

 

ご異議なしと認めます。 よ って、選挙の方法は指名推選によることに決し

ました。  

お諮り致します。議長に お いて指名することに致したいと思いますが、こ

れにご異議 ございません か 。  

 

(「異議なし」の声あり ) 

 

ご異議なしと認めます。 よ って、議長において指名することと致します。  

それでは、組合議会副議 長 に山田強議員を指名致します。  

お諮り致します。只今指 名 致しました山田強議員を組合議会副議長の当選

人と定める ことにご異議 ご ざ いませんか。  

 

(「異議なし」の声あり ) 

 

ご異議なしと認めます。 よ って、只今指名致しました山田強議員が組合議

会副議長に 当選されまし た 。  

只今当選されました山田 強 議員が議場におられますので、会議規則第３２

条第２項の 規定により告 知 を 致します。  

山田強議員より副議長就 任 のご挨拶を承ります。  

山田副議長。  
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副議長（山田  強）  

副議長の就任にあたり一 言 ご挨拶させていただきます。皆様のご推挙によ

り、この度 、副議長の要 職 に 就くことになり、ありがとうございます。駄場

中議長を補 佐し、良好な 議 会 運営となりますよう努めてまいりますので、皆

様のご指導 とご鞭撻、よ ろ し くお願い申し上げまして、就任の挨拶とさせて

頂きます。  

 

議長（駄場中大介）  

ありがとうございました 。  

それでは、次の日程第９ 、 同意案第２号、南河内環境事業組合監査委員の

選任につき 同意を求める こ と についてを議題と致します。本件につきまして

は、地方自 治法第１１７ 条 の 規定によりまして、浦山宣之議員の退席を求め

ます。  

 

（浦山議員、議場を退席 ）  

 

それでは、提案理由の説 明 を求めます。  

 村管理者。  

 

管理者（  村 善美）  

只今上程されました同意 案 第２号、南河内環境事業組合監査委員の選任に

つき同意を 求めることに つ き まして、提案理由のご説明を申し上げます。議

案書２１頁 をお願い致し ま す 。  

本組合監査委員の清井浩 氏 、浦山宣之氏には、就任以来、多大なるご尽力

を賜ってお りますが、こ の 度 、両氏より退任の申し出がございます。  

その後任につきまして、 識 見を有するものから選任する監査委員として、

河南町の遠 藤忍氏を新た に 選 任致したく、また、議会選出の監査委員につき
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ましては、 引き続き、河 内 長 野市議会選出の浦山宣之氏を選任致したく、地

方自治法第 １９６条第１ 項 の 規定により、議会の同意を求めるものでござい

ます。  

なお、ご同意いただく方 々 につきましては、人格・識見とも卓越し、公正

不偏の立場 を保持する監 査 委 員として適任と考えております。  

それぞれのご住所、生年 月 日は、議案書に記載のとおりでございます。  

よろしくご審議のうえ、 ご 同意を賜りますようお願い申し上げます。  

 

議長（駄場中大介）  

提案理由の説明が終わり ま した。  

それでは、本案について の ご質問、ご意見あわせて承ります。  

 

(質問等なし ) 

 

ないようでございます。 こ れより、同意案第２号を採決致します。  

本案を原案どおり同意す る ことにご異議ございませんか。  

 

(「異議なし」の声あり ) 

 

ご異議なしと認めます。 よ って、同意案第２号、南河内環境事業組合監査

委員の選任 につき同意を 求 め ることについては、原案のとおり同意すること

に決しまし た。  

浦山宣之議員の入場を求 め ます。また、只今の同意に伴い、新監査委員よ

り挨拶の申 し出がござい ま す ので、遠藤忍氏の入場を求めます。  

 

（浦山議員、遠藤氏入場 、 着席）  

 

それでは、はじめにこれ ま でご苦労をおかけしました前監査委員の清井浩
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氏よりご挨 拶をいただき ま す 。  

清井前監査委員。  

 

前監査委員（清井浩）  

退任にあたりまして一言 ご 挨拶を申し上げます。議会の皆様方のご同意を

いただき、 当組合の監査 委 員 に就任致しまして２年間、責務を果たすことが

できました 。これもひと え に 、議会、理事者、事務局職員の皆様方のご協力

の賜物と深 く感謝してお り ま す。昨今の自然災害やコロナ禍、またごみ処理

施設におけ る爆発、発火 事 故 など、様々な課題はありますが、今後も地域の

環境と衛生 を守る拠点と し て 、一層の内部統制を図られ運営されますことを

お願いしま して、退任の 挨 拶 とさせていただきます。ありがとうございまし

た。  

 

議長（駄場中大介）  

ありがとうございます。 清 井前監査委員におかれましては、本当にご苦労

さまでござ いました。  

続きまして、新監査委員 よ りご挨拶をいただきます。  

遠藤忍監査委員。  

 

監査委員（遠藤忍）  

この度、議会の皆様方の ご 同意を頂きまして、監査委員に就任させていた

だくことに なりました遠 藤 で ございます。どうぞよろしくお願いを致します。

監査委員と しての役割、 責 務 等を受け止め、十分に認識致しながら、組合が

適正かつ円 滑に推進され ま す よう、その職務に前向きに取り組んでいく所存

でございま すので、ご指 導 ご 鞭撻のほど、どうかよろしくお願いを申し上げ

まして、挨 拶とさせて頂 き ま す。よろしくお願いを致します。ありがとうご

ざいました 。  
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議長（駄場中大介）  

ありがとうございます。 続 きまして、浦山宣之監査委員よりご挨拶をいた

だきます。  

浦山宣之議員。  

 

３番議員（浦山宣之）  

只今監査委員選任のご同 意 を賜りまして、心より感謝、御礼申し上げます。

今後も組合 監査委員とし て 、 厳正・公平に職務を全うしていく所存でござい

ます。議員 の皆様、理事 者 、 そして職員の方々のご指導ご鞭撻をお願い申し

上げまして 、はなはだ簡 単 で ございますが、監査委員就任のご挨拶とさせて

いただきま す。どうぞよ ろ し くお願い申し上げます。  

 

議長（駄場中大介）  

どうもありがとうござい ま した。  

これをもちまして、本日 の 日程は、すべて終了致しました。  

それでは、閉会にあたり 、 管理者よりご挨拶をいただきます。  

 村管理者。  

 

管理者（  村 善美）  

それでは、閉会にあたり ま して、一言、ご挨拶を申し上げます。  

本日、上程致しました案 件 につきまして、慎重なご審議の上、各案件につ

きまして、 原案どおりご 賛 同 を賜りまして、厚く御礼申し上げます。  

また、今期臨時会は、議 長 、副議長をはじめとする役員の改選が行われま

した。議長 に当選されま し た 駄場中大介議員、副議長に当選されました山田

強議員にお かれましては 、 そ の豊富な経験と高い識見を遺憾なく発揮され、

円滑な議会 運営にご尽力 い た だきますようお願い申し上げます。  

また、本組合は、構成市 町 村とさらに連携を図りつつ、ごみ処理・し尿処
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理の業務を 、全力で取り 組 ん でまいりますので、議員各位の格別のご指導、

ご協力を賜 りますようお 願 い 申し上げます。  

各市町村の１２月議会を 控 え、議員各位には健康に十分ご留意の上、ます

ますご健勝 にてご活躍い た だ きますよう、心からご祈念を申し上げまして、

閉会のご挨 拶とさせてい た だ きます。  

本日は、誠にありがとう ご ざいました。  

 

議長（駄場中大介）  

ありがとうございました 。  

閉会にあたり、私からも ご 挨拶を申し上げます。  

本日は、皆様方のご協力 、 ありがとうございました。理事者におかれまし

ては、再発 防止の意見が 議 会 のほうからも出ておりますので、ぜひ再発防止

に努めてい ただきますよ う 、 よろしくお願いを申し上げます。また、今回、

議長に再任 をさせていた だ き ました。副議長に就任されました山田副議長と

一緒に、今 後とも円滑な 議 会 運営に努めてまいりますので、皆様のご協力を

よろしくお 願いを致しま す 。  

それでは、これをもちま し て令和３年第１回南河内環境事業組合議会臨時

会を閉会致 します。あり が と うございます。  

 

（閉会  午後３時２４分）  
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